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ロータリーに活力を－あなたの活力を
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1988～89年度RI会長ロイス・アビー
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第330回例会平成元年4月4日（火） 晴
へ

加希望の方は事務局までお申し出下さい。

◇新美会長挨拶

次期支援戦闘機(FSX)の事でも支障をき

たした。米国にとっては聖域とされた軍事技

術まで日本に入ってこられては困ると言う議

員さんも多い、どうしてこんなに米国は弱く

なってしまったのか。ソニーの盛田会長が、

ハーバード大学で誰演した時こんな事を話し

たそうです。ソニーが米国に現地法人を設立

し株式の上場をするには米国の証券取引委員

会の抱える弁護士に総てに渡って調査されな

ければならない、その為、日本に於いて多く

の企業と結んでいる契約の総てに付いて英語

に翻訳しなければならなかった、アメリカの

弁護士はそれらの契約香の条文を見て首を横

に振って「ノー」と答えた。それは我々が日

常契約書の末尾に「当事者間に疑義が生じた

時はお互い誠意をもって話し合い解決する」

と言う様な事を入れますが疑義イコール訴訟

裁定という契約観を持つ米国人にはそれが理

解され得なかったのです。即ち抽象的な条項

は駄目という訳。その為米国では弁護士によ

る経営相談業が活躍する。

日本の労働者は終身雁用制に対して米国で

は何時でも解雇できる、経営者にとってはパ

ラダイスと思ったら経営者も又何時解雇される

かわからない。つまり日本の経営者の様に新

しい誠みに挑戦できない、 もし失敗しても常

にその正当性を考えておく必要があるので何

人かの弁護士を抱え常に言い訳に頭を使う。

大卒のエリートは自分の業務に弁誰士を希望

し、毎年39,000人が増え続ける、生産性がな

くなり日本の2倍の人口に対して弁護士の比

率は15倍にもなるそうです。アメリカの大企

業IBMもいまや弁謹士過剰傾向に気づき警

告を発しています。そして企業は勇気ある決

断とフロンティア・スピリットを持たなけれ

◇“君が代”

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会貝 59(57）名 出席44名

出附率 77．19％

鮒回 3月25日 （修正出席率）96.43％

◇ビジター紹介 11名

◇お誕生日祝福

矢野夫人(2/4入鷲野夫人(4/7入池田君(4/9）
◇ニコボックス

名古屋守山RC 月田幸雄君たびたびメ
ーキャップさせていただきます。

中山信夫君長男が附属中学校に、次男が

田代小学校に入学します。

矢野勝久君無事退院しました。バッチ忘

れました。夫人誕生日祝い。

加藤大豊君本日のスピーカー伊藤勝
彦さんを御紹介致します。

渡辺辰夫君先週の例会で永井君の結婚記

念日の紹介を失礼致しました。大変申し訳あ

りません。

杉山貞男君家族会、大変有難うございま

した。

久保田皓君ホームクラブごぶさたしまし

た。

伊藤孝君小坂井盛雄君本日は早退さ
せていただきます。

池田 隆君誕生日祝い。結婚記念日祝い。

鷲野義明君夫人誕生日祝い。

水野民也君、西川豊長君結婚記念日祝

い。

◇堀江幹事報告

1．本lﾖ例会終了後、理事役員会を開催いた

しますので、理事役員の方は2F橘の間に

お集まり下さい。

2． 第263地区各務原中央RCより認証状伝

達式(6/17)のご案内がきておりますので参
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ばなりませんと結んでいます。

◇講演

“奇術よもやま話”

東海奇術家協会理事長

伊藤勝彦氏（紹介加藤(大)君）

・本会議

8:30 登録開始

9:30 オーブ当ﾆﾝｸくRI会長代理ご夫妻入場

9:40 点錨

11:15 地区世界社会奉仕活動の現況報告

青少年奉仕活動紹介

12:15 昼食

新ポールハリスフェロー、新米山奨

学功労者昼食会

13:10 記念識演

日高義樹

(NHKエンタープライズアメリカ代表）

「アメリカ経済の見通しと財政対策」
16:00 点飾

・会場刈谷市民会館

・大会記念懇親会 （無料）

17:00 開会

~18:00 ･会場刈谷市体育館

・婦人エキスカーション（無料）

4/24(月）

・懇親ゴルフ大会

篭聯
驚‘農'鷲“

蝿
へ

御紹介戴きました伊藤でございます。お話

の様に私の父は西ロータリークラブの主みた

いな者でございまして82才になります。今日

は皆様の為に面白い話が出来るかどうか話し

だけでは何ですので少し奇術をお見せしたい

と思います。加藤大豊さんとはクレイ射撃と

かモーターボート等で色々お世話になってい

ます。奇術と申しますのは歴史が古くて元々

は政治家が大衆を魅了するために始まったそ

うでございます。

奇術は普通常識の製返しと思って戴けば宜

しいので例えて言えば特殊学級の子供さんあ

るいは皆さんは見ても不思議ではないのでご

ざいます。普通皆様方の様に常識有る方が意

外と思われてびっくりするのが奇術の本質だ

と思います。だから先の子供さんが見ても一

寸も不思議ではないわけですし面白くも何と

も無いわけです。

マジックの一番大切な事は3つ有ります。

その内最も大切な事は種明かしを絶対しない

という事です。なぜかと申しますと判ってし

まうとな－んだという事になってしまいます。

又、他のマジシャンの防害になります。これ

は私共の大原則です。以下時間有る限り私の

マジックをお見せします。 （文責魚津）

◎出席予定者

秋山茂則君、深見

堀江宏姉君、石田

水野民也君、水野

新美 敢君、大口

鈴木理之君、竹内

章君

耕嗣君

智子様

弘和君

真三君

林 淳三君

小山雅弘君

中山信夫君

佐久間良治君

矢野勝久君

◇3月度理事役員会議題

1~ 新入会貝候補者承認の件

2． 新入会員候補者の件

3． 1990～91年度財団奨学生選考試験の件

5月16日(火)実施

4．地区大会RI会長代理ご夫妻歓迎希望

晩餐会、大会記念懇親会の件

◇例会変更のお知らせ

名古屋東南RC 4/20㈱春の家族会の為、

4/16(日)金沢方面にてAM

8:00より

名古屋空港RC 4/24(H)地区大会全員出席

の為､4/23(日)刈谷市民会館

にてAM9:30より

名古屋東南BC 4/27(利夜間例会の為、PM

6:00より

名古屋瑞穂RC 4/27体)一泊例会の為、

4/23(月)～24個)蒲郡プリン

スホテルにて

◇次回例会（4月11日）

識演 、‘下水雑感”

名古屋市下水道局長

栗田資夫氏 （紹介水野(賀)君）

◇次々回例会（4月18日）

友愛の日（立食例会）

～

F～-～~～地区年次大会開催間近
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